

Marie et Joseph, modèle des époux



Marie était parfaite et très belle, Joseph devait l'aimer passionnément. Il est probable qu'ils avaient fait très jeunes vœu de virginité et de célibat, pensant hâter ainsi la venue du Messie. Mariage et consécration, est-ce compatible ? ...

Leur unité de cœur et d'âme dépasse toute expérience humaine, car elle est enracinée dans le choix de Dieu et elle est toute orientée vers l'Enfant (...). N'est-il pas troublant et même contradictoire que Marie soit donnée en exemple à la fois aux personnes consacrées et aux personnes mariées ?

C'est vrai : dans toute la tradition spirituelle, Marie est contemplée comme le modèle et la Reine des vierges et des consacrés. Cela n'empêche pas une tradition plus récente de voir aussi en Marie et Joseph le modèle des époux ; la fête de la famille a bien ce sens d'exemplarité. Cet apparent paradoxe confirme qu'il est impossible de réduire le mystère incomparable de Marie (et par conséquent de Joseph) à l'une ou l'autre de nos expériences. Ni d'un côté ni de l'autre nous n'avons à « copier » Marie.

En revanche nous avons tous beaucoup à apprendre auprès d'elle. Reine et Mère, elle a le charisme d'inspirer et de former les disciples.

Quelle que soit leur vocation.

[Marie de Nazareth](#)

***Prions :** Je vous salue, Marie pleine de grâce ; le Seigneur est avec vous. Vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni. Sainte Marie, Mère de Dieu, priez pour nous pauvres pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort. Amen.*